



## MuKi Sirnach

### Leiterinnenwechsel im Muki-Turnen

Nach vierjährigem Leitereinsatz verlässt Monika Kundert das Muki-Team, um sich neuen Aufgaben zu widmen. Mit viel Freude und Engagement setzte sich Monika für unsere Kleinsten ein. Das zweimal jährlich stattfindende Vaki-Turnen mit anschliessendem Apéro sowie die kleinen Überraschungen an Ostern und am Samichlaustag verdanken wir unter anderem auch Monika. Auch der legendäre Hindernislauf mit spannender Rangverkündigung wird vielen in Erinnerung bleiben. Als Dankeschön für den geleisteten Einsatz erhielt Monika Kundert von der Mukigruppe und der Damenriege Sirnach Gutscheine für ein Essen im Restaurant Dolce Vita und eine Rose von der verbleibenden Leiterin, Manuela Raschle.



Die Abtretende, Monika Kundert und die neue Leiterin, Marisa Scholz

Mit Marisa Scholz-Sammer wurde bereits eine Verstärkung für das Leiterteam gefunden. Manuela heisst Marisa ganz herzlich willkommen. Da Marisas Hobby sowieso die Kinder sind, sie hat selber zwei, und man sich dabei noch bewegen kann, engagiert sie sich mit viel Elan bei den Mukis. Sie hat ihr Können in der Turnhalle bereits mehrere Male unter Beweis gestellt. Die Mukis freuen sich schon auf das nächste Turnjahr. Die Damenriege wünscht Marisa einen guten Start und viel Freude mit der neuen Herausforderung.



Rahel Poltera, unsere treueste Turnerin, war 5 Jahre nacheinander mit einem ihrer 4 Kinder im Muki-Turnen. Herzliche Gratulation zu dieser super Leistung.

Rahel Poltera mit ihrem Sohn Elias

Ab der Woche 34, eine Woche nach den Sommerferien, startet das Muki-Turnen wieder. An welchem Tag das Turnen nach dem Sommer stattfindet, ist im Moment noch offen. Es wird jedoch zu gegebener Zeit nochmals darüber informiert. Herzlich willkommen sind alle Kinder ab 2.5 Jahren bis Kindergarteneintritt, in Begleitung einer erwachsenen Person. Für Auskünfte stehen die beiden Leiterinnen gerne zur Verfügung.

Manuela Raschle: 071 565 82 58

Marisa Scholz-Sammer: 071 960 09 86



die Mukigruppe